
 

Herr Hillgruber verliest die Antworten auf die von Herrn Walter gestellten Fragen. 

 

Herr Walter ergänzt mündlich die Frage 5:  

- Wer beantragt die Fristverlängerung? 

- Wie ist das weitere Vorgehen? 

- Was passiert, wenn die Frist nicht eingehalten werden kann? 

 

Herr Hillgruber teilt mit, dass die Verwaltung im Kontakt zum Land steht, eine mögliche 

Fristverlängerung jedoch abhängig ist von den Vorgaben des Bundes. 

 

Eine weitere Frage von Herrn Walter zum Zeitpunkt des Beginns der Baumaßnahmen wird 

durch Herrn Hillgruber und Frau Jahn beantwortet. Vorausgesetzt der Haushalt erhält die 

notwendige Bestätigung durch die Kommunalaufsicht, sollen Ende 2022 die Container auf-

gestellt und Abrissarbeiten begonnen werden. 

 

Herr Walter kündigt eventuelle weitere Fragen für die Ratsversammlung an. 

 


